



# Communiqué de presse



Bordeaux, le 17 décembre 2018

## Dépistage anti-tuberculeux à Smarves

### Des résultats rassurants favorables à une clôture de la campagne de dépistage

En avril 2018, un diagnostic de tuberculose chez un enfant de 3 ans à l'école maternelle de Smarves avait conduit l'Agence régionale de santé (ARS) à mener une nouvelle campagne de dépistage sur la période de mai à août 2018.

214 personnes ont été dépistées en mai puis à nouveau 154 personnes entre août et octobre. **Aucun cas de tuberculose maladie n'a été détecté.**

### Le diagnostic de tuberculose à l'origine de cette dernière campagne a depuis été écarté

En effet, l'évaluation médicale finale du dossier de l'enfant permet aujourd'hui d'écarter le diagnostic de tuberculose.

**Aucun nouveau cas de tuberculose maladie n'ayant été dépisté depuis juillet 2017, il n'est plus nécessaire de poursuivre les campagnes de dépistage.**

Le risque de contracter la tuberculose à Smarves est aujourd'hui **comparable au risque présent dans la population française métropolitaine.**

**Au regard de l'ensemble de ces éléments, l'ARS Nouvelle-Aquitaine et le Centre de lutte anti-tuberculeuse de la Vienne (CLAT 86) prennent la décision de clôturer les campagnes de dépistage à Smarves**

Le CLAT 86 et les médecins traitants restent à la disposition des familles pour répondre à leurs éventuelles interrogations et les conseiller si nécessaire.

L'ARS remercie la population et les professionnels de santé qui se sont impliqués dans les campagnes de dépistage.

Retrouvez l'ensemble des informations concernant le dépistage anti-tuberculeux en Vienne sur le site internet de l'ARS (tableau chronologique des événements, communiqués de presse, questions/réponses :

<https://www.nouvelle-aquitaine.ars.sante.fr/campagne-de-depistage-anti-tuberculeux-en-vienne>

Contact du Centre de lutte antituberculeuse de la Vienne (CLAT 86) - Tél : 05 49 44 37 60